



Justicia inicia el despliegue del Sistema de Dictado Jurídico

El **Ministerio de Justicia** inicia ha iniciado el despliegue del **Sistema de Dictado Jurídico**, una tecnología que va a permitir la realización rápida de **transcripciones** de **textos jurídicos**, mediante el **reconocimiento de voz**. La idea es que la nueva herramienta contribuya a agilizar y aumentar la eficacia en el sistema de justicia.

Según un comunicado del Ministerio de Justicia, “el sistema supone una serie de **ventajas**, como el **ahorro de tiempo** y esfuerzos en el dictado, con una creación de documentos **cuatro veces más rápida**; un aumento de la **productividad**; una consistencia documental que facilita su búsqueda en bases de datos; y **mayor precisión**, con ausencia de errores ortográficos”.

Este servicio se inscribe en el **proceso de transformación digital** de la Justicia que lleva a cabo el Ministerio que dirige **Pilar Llop**. Antes de la puesta en marcha el mismo se ha realizado una **experiencia piloto** que se ha desarrollado durante el pasado mes de abril. En la misma han participado letrados de la Ad

...